
令和5年度　環境サポーターの声

1

最初は緊張しましたが、みんなの助けのお陰で今にはスムーズに自分の意見を共

有できて、出前授業にも慣れました。

様々なことを体験して、お互い頑張りましょう！

2 長期活動するので、試行錯誤しながら、徐々に改善できると思った。

3

区が主催のイベントの運営にかかわったり、小学校に出向いて出前授業をした

り、貴重な経験になりました。区のサポートがあるので、安心して活動できまし

た。

4
環境問題の知識が少なくても問題なく活動できます。環境教育に携わりたいと考

えている人は参加してみてほしいです。

5

自分たちで環境イベントを企画することが出来てとても良い経験になった。

活動に対して大人の方からフィードバックをいただけるため、自分の成長につな

げられました。イベントの企画や出前授業を通してメンバー同士で信頼関係を築く

ことが出来ます。出前授業での小学生の素直な反応が自分を成長させる大きな材

料になってくれました。クラスや学校によって雰囲気が異なり、毎回いろいろな

ことに気づくことができます。

6

環境サポーターの活動を通して、環境問題について深く学べると共にたくさんの

人にで会うことができます。自分1人では経験できない学びがたくさんあるので、

毎回の活動を楽しみにしていてください！

7
聞き手のことを考えて、授業（プレゼン）をするという姿勢が身につきました。

環境問題についても詳しく知る機会となり、非常に貴重な1年でした。

8
出前授業では、子供たちとコミュニケーションを取りつつ、環境問題について伝

えるという貴重な経験をさせていただきました。とても楽しかったです。

9

わたくし自身が環境について学びながら、子供たちとふれあい、教えることがで

きました。今後も、ここで学んだ伝える力、仲間たちと協力することを活かして

いきたいと思います。

10
自分の新たな経験として、成長できる部分がたくさんありました。とても楽し

く、サポーター同士仲良くできました。本当にありがとうございました。

11
大学や学部はみんな異なっていますが、「環境」をきっかけに集まり、一緒に学

んで成長できる組織だと思います！

12

人前に出ることが苦手な人にとっては少し大変かもしれませんが、絶対に自分に

ためになりますし、終了するときには「やってよかった」という達成感を得るこ

とができると思います。

貴重な経験になるのでぜひチャレンジする姿勢を大切に頑張ってください。


